

茶話(和・輪)会だより

第4号
見附市社会教育
スポーツ推進審議会
文責：味方

すそ野を広げる

切り口は意外とたくさんあった！

ニュースポーツをみつけ元氣塾のもう一つの柱となる事業にしたい。この話題から、今回の茶話(和・輪)会が始まりました。3月に開催した体験会は集客の面で課題が残りました。が、やってよかった事業だったと思います。それ

れは、「参加者の笑顔」だ。誰もが楽しめるのがニュースポーツ。それが如実にみてとれたと思います。初めて体験をした人も、初対面で対戦をした人たちも笑顔。よい投球をした時のハイトッチ。これを知らずにいるのはもったいない！



◇国際交流協会と協力して留学生や研修生と高校生とで交流体験会は？
◇部活動の地域移行にまつわる体験のひとつにできないか？
◇学童の指導員交流会は？
知恵を出し合ったら、切り口はたくさんできました。

知ってもらい隊

見附市社会教育・スポーツ推進委員



委員の皆さまから、たびたび聞こえてくる悲しい声。『社会教育委員やってるのよ』と知り合いに話しても、『それなあに？』って言われるんです。見附市では文化・スポーツの分野など多方面の委員から構成されるので「見附市社会教育・スポーツ推進委員」という名称になっていきます。市民の皆さまへの認知度を高める方法のひとつとして、茶話(和・輪)会だよりを見附市のホームページに掲載・中央公民館にポスター掲示してもらうことになりました。和氣藹々・闊達な話し合いの空気が伝わると嬉しいです。

風通しをよくしたい

委員の率直な声が届く

第1回目の審議会について事業報告・事業計画の報告や成人式などタイミングは難しいが前倒し開催を継続して探りたい。
□見附市のホームページに審議会の記載をしてほしい。立ち位置が不明確。そもそもホームページが使いづらい。前回の茶話(和・輪)会であがった声をくみ取っていただき、茶話(和・輪)会だよりのホームページ掲載と中央公民館での掲示が決まりました。
今後行政と委員が風通し良く協力して地域のために歩みましょう！

まずは6月！

6月16日に「卓球バレー」サロン交流会が今町体育館で行われます。今町まちなかコミュニティのサロン役員会に伺って事業の説明をし、協力をお願いしたところ、ポッチャ体験会のコートを一面作らせていただけになりました。体験会です。山岸委員を中心に、私たち委員で運営することができず。平日の午前中ですので無理のない範囲で委員の皆さまの協力をお願いします。

『ポッチャの楽しさ伝えたい』になりますように！次につながる体験会にしたいと思います。

研修会など

今年度の研修会について、すでに委員の皆さまにご案内メールが届いていると思います。
◇家庭教育研修会。今後の開催として6月から11月まで毎月開催されており、それぞれ10日前までララネットより申し込みが可能です。
◇社会教育委員等研修会。6月30日開催ですが、詳細は県社連から届き次第のご案内になります。
◇第一回審議会。7月4日午後1時30分からです。7月は第三月曜日が祝日のため、審議会終了後に茶話(和・輪)会を予定しております。